

El padre Germán Arbeláez Arango, sacerdote numerario del Opus Dei, descansó en la paz del Señor

Ayer, 2 de enero de 2013, a las 11:30 de la noche el padre Germán Arbeláez Arango, sacerdote numerario del Opus Dei, descansó en la paz del Señor.

19/01/2013

Ayer 2 de enero de 2013, a las 11 y 30 de la noche el padre Germán Arbeláez Arango, sacerdote numerario del Opus Dei, descansó en la paz del Señor. Tras una vida de servicio a los demás -38 años de sacerdocio- con serenidad y paz se marchó al Cielo, acompañado de sus familiares y seres queridos, en la ciudad de Medellín. Que Jesús y su Santísima Madre lo acojan cariñosamente en la Eternidad.

Será velado hoy jueves 3 de enero de 2013, desde las 9:00 am, en el Centro Cultural Timonel calle 1 A sur N 43 B-25. La Santa Misa de cuerpo presente se celebrará en la iglesia Parroquia Santa María de los Dolores. Cra 45 N 6-94 Barrio El Poblado en Medellín a las 4:00 p.m. Posteriormente recibirá cristiana sepultura en el Cementerio Jardines Montesacro en Medellín.

Presidirá la ceremonia el Vicario Regional del Opus Dei en Colombia, Monseñor Hernán Salcedo Plazas.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/el-padre-german-arbelaez-arango-sacerdote-numerario-del-opus-dei-descanso-en-la-paz-del-senor/> (28/01/2026)